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会長 小沢 孝 
皆様、こんにち

は！今月は、経済と
地域社会発展月間
／米山月間です。 
本日の例会は、米

山奨学生のグェン
ティガンさんに卓
話をお願いしてお
ります。ガンちゃん
よろしくね。 
さて、10 月８日

の「第四グループ 
IM 合同奉仕事業」では多くの参加をいただき、
盛大に終えることが出来ました。準備をしてい
ただきました、内山ガバナー補佐、及び、十文字
グループ幹事をはじめとして、染谷 IM 実行委員
長、実行委員である藤嶋エレクト、実行委員会の
皆さん、ありがとうございました。何度も何度も
会場に足を運び、会議を重ねて当日を迎えまし
た。傘マークだった天気予報が嘘のように、事業
の時だけ薄日が差すお天気に！ 暑すぎずの好
天に恵まれました。「神様はいたんだなー。努力
を見てくれていたんだなー」と感じました。何よ
りも、当日、足を運び一緒に事業に参加してくだ
さった会員の皆様に感謝申し上げます。会員さ
んから「社員の家族も参加していいですかー」と
か、「子どもが行ってもいいのかなー」とか、「奥
さんも付いてきたいと言ってね」とか、多くの声
をいただきました。ご参加くださりありがとう
ございました。後ほど内山ガバナー補佐からご
挨拶を頂戴します。よろしくお願いいたします。 
さて、来週の例会 10/24（月）は、元会員の筑

波伸夫様の卓話です。プログラム委員会担当で
す。また 10/29（土）の例会は、埼玉栄高等学校
インターアクト（IA）クラブとの合同例会です。
移動例会となります。過去、合同例会は、島村英
夫会長年度に実施しました。IA 結成が 1981 年 6

月 8 日で、ちょうど 41 年前。昨年が 40 周年で
した。昨年はコロナ禍真っ只中でして、今年実行
したいというわけです。当時の会長が、林 正 会
長です。記念事業として、埼玉栄高校の生徒さ
んに、西大宮駅前の花壇やプランターに植物を
植えてもらいます。プランターは以前に南西 RC
から寄贈された物です。親クラブである大宮西
RC が、スポンサーである埼玉栄高等学校のイン
ターアクトクラブ（吹奏楽部）とともに引き継
ぎます。当日は、林 正 会員の後輩で、世界で活
躍されているオーボエ奏者の渡辺克也様をお迎
えし、林会員にご紹介いただく事になっており
ます。41 年前、IA の結成された当時の林パスト
会長、よろしくお願いいたします。 
来週 10/24（月）も、10/29（土）の合同例会

も、会員の皆様のご出席をよろしくお願いいた
します。 
本日は、例会後半にクラブ協議会がございま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 
以上、会長挨拶といたします。 

 
 
 

 
【本日のリーダー】 
                                                  
風岡 淳一 会員 

 
 
 
 
 
 ■2022 学年度米山記念奨学生 
グェンティガンさん 

 
 
 
 
①９/５（月）に青森県豪雨災害義援金をいた
だきましたが、地区より協力のお礼と報告が来
ております。義援金総額は\1,636,900 となった
とのことです。 
②10/3（月）、地区のチャリティーゴルフ大会 

会 長 挨 拶 

ロータリーの目的・四つのテスト 

お客様紹介・米山記念奨学生紹介 

（ご紹介：副会長 新井 清太） 
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各会員 

には、田口会員、新井清太会
員、福田会員、荒井理人会員
の参加、有難うございまし
た。 
③2022-24 年度 RI 理事 佐藤 
芳郎 様、2022-23 年度 RPCIC
（R1）井原 實 様より日本経
済新聞の全国版に昨年に引き
続きポリオデーの広告が 10/18

（火）に掲載されます。各クラブのイベントを
盛り上げるために利用下さいとの通知がまいり
ました。 
④今年度の誕生日のプレゼントを発注してい
る、社会福祉法人 埼玉県福祉事業協会様より障
がい者によるコンサートのご案内が来ておりま
す。宜しければご購入下さい。 
⑤本日は、会長ノミニー及び次年度理事役員の
選出方法についてのクラブ協議会がございま
す。皆様のご審議をお願いいたします。 
⑥次週、10/24（月）は、以前当会の会員であり
ました、筑波 伸夫 様の卓話になります。多数
の会員でお迎えしたいと思いますので、皆様の
ご出席をお願いいたします。 
⑦次週例会後は役員会議となりますので、役員
の方は宜しくお願いいたします。 
⑧10 月のロータリーレートは￥145 です。 
 
 
 

 
■第４G ガバナー補佐  
内山 泰成 

IM 合同奉仕事業を盛大に開
催することができました。当
日の実質参加者が 281 名、多
くのご来賓にいらしていただ
き、また天候にも恵まれ大成
功でした。実行委員会のご協
力に感謝いたします。 
 

■IM 実行委員長 染谷 義一 
4 月から半年間、企画、設営し
ました。6 クラブの会長様、IM
実行委員会の皆様、運営委員、
当日のスタッフに感謝します。 

■グループ幹事  十文字 裕司 
11/12（土）13（日）の地区大会
で、事業の報告をする予定です。
松本会員が今、映像を作成してく
れています。会員の皆様、ぜひご
出席ください。 

 
 
 
■米山記念奨学委員会  
委員長 円谷 友香  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
■社会奉仕委員会 委員長  
苗村 康男 

 10/28（金）～29（土）、特別支援学
校 大宮ろう学園で開催される「の
ばら祭」のバザーの協賛品のご協力
をお願いします。10/26（水）午前、
締切です。例会場か、事務局まで。 
 
 
 
吉田暎治（６日）、大谷義武（６日）、伊田雄二郎
（12 日）、坂原 一（13 日）、岡部 勉（14 日）、
吉田浩士（14 日）、竹ノ谷純宏（22 日）、 
矢尾喜三郎（25 日）、関根正也（25 日）、 
望月 諭（27 日）  各会員 

 
 
 
 
●米山功労者マルチプル（４）福田 和子 会員 
●米山功労者マルチプル（２）川村 郁夫、大楽 
剛、高橋 真貴子、円谷 友香、染谷 義一、小林 
政良  各会員 

 
●米山功労者 配島 信恵、山本 教雄、田村 慶
太、星野 良江、土屋 隆弘、菊池 裕一、大千里 
佳子、岩﨑 伸丈、緒方 学、松本 有祐  
 
 

委員長報告 

誕生日祝い 

米山功労者 表彰 

第４G 合同奉仕事業 ご挨拶 

米山記念奨学金支給 



 

 
 
 
 
■広報委員会 委員長  

風岡 淳一 
横組 
P.５ 会長メッセージ ポリオ
予防接種活動に参加した時の
こと 
P.８～11 米山月間  
佐古ウスビさんインタビュー 
外国人留学生をフレームの中に収めるのでなく、
外国人固有の文化・姿勢を重んじながら、全員で
日本社会を形成していくことが大事 
P.12～13 ロータリー米山記念奨学会資料  
常務理事 井原パスト 
2770 地区 上位に入っています 
P.22～23 世界のロータリープロジェクト  
ポリオデ―の活動 
縦組 
P.19 越谷中クラブ 20 年前の近隣クラブの会
長・幹事で年に一度集まって旅行も 
 
 
 
 

2022 学年度 
米山記念奨学生 
グェンティガンさん 

 
「運転免許証を取りに、２
週間ほど新潟に行ってい
ました」 
 
 日本の留学生活 
 
＊留学したきっかけ 
・日本のアニメ、日本の文化に興味。 
・日本留学なら学びながらアルバイトもできる
ので、自立できる。 
＊留学するために苦労したこと 
・日本語が難しい。特に漢字。 
・親が心配してくれて、最
初反対した。 
 
→ 毎日、日本語を勉強す
るようにしました。 
親に日本のことを知って
もらうために、一緒に日本の番組を見た。 
 
→ 結果：日本語の試験に合格し、親の許可をも
らい、日本へ留学するという夢を実現できた。 
 

日記 
2017/12/4：明日、飛行機で日本へ行くんだ。初
めて飛行日に乗るから楽しみに！早く行きたい。 
 
2017/12/5：飛行機は着陸した。日本はきれい！
でも急に涙が出た。これからお母さん、お父さん
は私のそばにいなくなる。寂しい。怖い。でも頑
張る！自分の夢だから。 
 
2018/1/12：もう１ヶ月過ぎた。はやいね。初の
アルバイトもしたよ。工場の冷蔵庫で重いもの
を運ぶ仕事だ。大変だ。やめたい。帰りたい。で
も。。。頑張って！ 
 
2018/2/8：新しいアルバイトをしたよ。あ、この
漢字はてんぷらと呼ぶんだ。白はうどん、茶色は
そば。面白い。今日、あるおばあさんは「頑張っ
て」と応援してくれた。嬉しい。 
 
2018/6/6：泣きたい。ストレスがいっぱい。帰り
たい。大学受験もしなきゃ。アルバイトもしなき
ゃ。学費も。しかも、今日店長に叱れた。 
 
2018/9/8：カフェでアルバイトをしたよ。覚える
ことがいっぱいだ。大変だ。でも、休憩中、店長
はケーキをくれた。嬉しい。頑張る！ 
 
2019/2/4：今日はベトナムのお正月だ。帰りたい。
お母さん、お父さんに会いたい。でも帰れない。
学費もあるからね。 
 
 

 
 

 

ロータリーの友解説 

卓  話 



 

現在 
・卒業に必要な単位を全部取れました。 
・巴商会という産業用ガスの商社の内定をもら
い、来年の４月から日本で働くことになります。 
 
・近い目標：来年の３月に親を日本に招きたいの
で、今アルバイトでお金をためています。 
 
米山奨学生になってから 

 
米山記念奨学金を受給してよかったことは２つ
ある。 
・経済的な悩みがなくなり、新しいことを全力的
に挑戦できた。 
・ロータリー独自の世話クラブとカウンセラー
制度を通じ、日本文化・日本社会への理解が深め
られた。そして、ロータリアンは家族のように関
心を持ってくださり、心が暖かくなった。 
 
活動の紹介 

 
能という日本伝統芸能の
経験 
ボランティア活動 
宮古島での２泊３日の 
研修  
北海道旅行 
大宮西 RCの女子部会でベトナムの踊り 
 
カウンセラーさんと 

 
 
 

 
現在、私のカウンセラーをはじめ、世話クラブの
会員もベトナムの貧しい子供に支援したいとい
う希望がある。 
私は全力的に力を入れたいと考えている 。 
 
将来の夢 

 
・日本とベトナムの架け橋になりた
い！ 
・ベトナム料理を通じて、日本人にベトナム文化
を紹介したい！ 
・ベトナム人に日本文化・日本の商品を届けた
い！ 
 
→ 夢を実現するため、日々努力している。 
まず、日本で働き、経験を積みたいと考えている。 
 
ロータリアンの皆さんへのお礼 

 
米山奨学金をもらったからこそ、
私の人生がもっと豊かになった。 
 経済的な心配が減り、やりたい
ことに対し、勇気を持ってやれる
ようなった。 
 そして、いつも皆さんからの応
援があり、心が暖かくなった。 
 本当にありがとうございます。  
 
ハノイのオンライン旅行 
（ベトナム語講座も） 

  
 
 
 
■会長 小沢 孝 
会長ノミニー選出方法についてのク
ラブ協議会を開催。 
竹内 雅人会員の発議により、「会長
は、立候補はできるのか」「その条
件、資格は」「細則に加えては」などについて
話し合われ
ました。 
 
 
 

クラブ協議会 
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